



CAI

Stehleuchte | Floor lamp

Design E27 Berlin

Modern und zeitlos. So präsentiert sich CAI, unsere neue Leseleuchte. In CAI vereint sich reduziertes Design, ausgeklügelte Technik und die von DOMUS bekannte Liebe zum Detail zu einem wirklichen Allrounder. CAI fügt sich als schlichte, schmalgliedrige Leseleuchte durch ihre Leichtigkeit auch in kleinste Wohnbereiche oder Hotelzimmer perfekt ein. Der um 360° Grad schwenkbare Aluminiumständer mit Drehklippgelenk ermöglicht ein absolut freies Positionieren des Leuchtenkopfes im gewünschten Lesebereich. Das I-Tüpfelchen ist der zierliche Schirm aus Wollfilz, der in drei Farbkombinationen angeboten wird. Ein Diffusor sorgt für die erforderliche Blendfreiheit, wobei das nach oben abgestrahlte Licht zusätzlich eine behagliche Atmosphäre in den Raum bringt. Dimmen lässt sich CAI zeitgemäß berührungsfrei durch Gestensteuerung.

Modern and timeless. Presenting CAI, our new reading lamp. CAI is a combination of elegant design, sophisticated technology, and DOMUS' famous attention to detail, making it a genuine all-rounder. With its simple shape and slender arm, CAI can be integrated with ease into even the smallest living space or hotel room. The 360° swiveling aluminum base with a tilt and turn joint means the head of the lamp can be freely positioned anywhere you want reading light. The cherry on top is the delicate wool felt shade, which is available in three color combinations. A diffuser ensures there's no glare, whereby the light directed upwards also gives any room a cozy atmosphere. In up-to-date fashion, the CAI can be dimmed touch-free with gesture control.



Material | material

Aluminium, Wollfilz | aluminium, wool felt

Maße | dimensions H 125 cm, ø 21 cm

Schirm | shade ø 9,5 cm, H 5 cm

Leuchtmittel | bulb

7 W LED-Modul, 2700 K / Ra > 90

Dimmer integriert | integrated dimmer

